## Die Kulmbus-Reihe

Für alle Kulmbacherinnen und Kulmbacher, die kein Auto haben oder es daheim stehen lassen möchten, wenn sie abends ausgehen und für jene, welche wie wir den Komfort des öffentlichen Nahverkehrs schätzen, haben wir ein spezielles Angebot: Die Kulmbus-Reihe.

Es sind Abendveranstaltungen mit freiem Eintritt. Wir wollen uns auf kein festes Format festlegen. Schauen Sie einfach in unseren Spielplan. Auf jeden Fall aber wollen wir unsere jungen Gäste kennenlernen. Die Studierenden kommen aus nah und fern, oft sogar sehr fern.

Beginnen werden wir am 21. Februar um 19 Uhr mit einem Studenten, der uns etwas über sein Studium, seine Heimat und seine Erfahrungen mit Kulmbach erzählen wird. Natürlich werden Sie die Möglichkeit haben, Fragen zu stellen.

Simon Katamba kommt aus Uganda. Wir sind mit ihm befreundet, seit er beim Schauhaufen Theater gespielt hat. Beim Mehrsprachen-Projekt "Der Bürger als Edelmann" (Foto) hat er Luganda gesprochen.

Danach können Sie z.B. mit dem Kulmbus zur Haltestelle Ihrer Wahl fahren. Die Buchung geht ganz einfach, aber wir helfen gerne. Sie können ja schon mal reinschauen unter https://kulmbus.de/home

Der Kulmbus fährt werktags, wenn die "normalen" Stadtbusse schlafen gehen.

Der Kulmbus ist einer der Vorteile, die eine Studentenstadt auch uns "alten" Kulmbachern bringt. Bis 22:30 Uhr (letzte Ankunftszeit) ist er unterwegs und kann bis 45 Minuten vor Fahrtbeginn gebucht werden.

Natürlich sind alle anderen Verkehrsteilnehmer auch sehr willkommen.

Der Eintritt ist frei, aber es wäre total toll, wenn Sie sich anmelden unter www.das-baumann.de (Spielplan). Weil der Schweizerhof am Mittwoch Ruhetag hat und wir Sie nicht verhungern lassen wollen, würde uns das die Planung sehr erleichtern. DANKE!